

**SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL  
DE BELLO  
ACTA 134**

**FECHA:** AGOSTO 22 DE 2012

**HORA:** 9:00 AM

**LUGAR:** RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

**TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Señor Secretario tenga la bondad de leer el orden del día.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA  
RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto señor Presidente.

Siendo las 9:00 AM del día miércoles 22 de agosto de 2012, damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día.

**1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM**

**2. INTERVENCIÓN DEL DOCTOR EDDY FARLEY ECHEVERRILÓPEZ,  
SECRETARIO DE RECREACIÓN Y DEPORTES DEL MUNICIPIO DE BELLO.  
TEMA: SENSIBIZACIÓN DE LOS PROYECTOS DE ACUERDO.**

**3. COMUNICACIONES**

**4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS**

Señor Presidente esta leído el orden del día.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Tenga la bondad de verificar el quórum señor Secretario.

**TIENE LA PALBARA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA  
RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto señor Presidente.

**1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM**

**HONORABLES CONCEJALES:**

NICOLÁS MARTÍNEZ GONZÁLEZ  
DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÍA  
FRANCISCO ELADIO VÉLEZ GONZÁLEZ  
CARLOS MARIO ZAPATA MORALES  
JEAN LEE PAVÓN ZAPATA  
MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO  
NUBIA ESTELLA SÚAREZ CARO  
FRANCISCO ECHEVERRI CÁRDENAS  
CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ  
LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO  
LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA  
JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO  
JULIO MARIO CUERVO HENAO  
BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ  
NICOLÁS ALZATE MAYA  
NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA  
GABRIEL JAIME TABARES BAENA  
ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ  
CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ

Señor presidente le informo que hay quorum para decidir y deliberar.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

En consideración el orden del día, se abre la sesión, anuncio que va a cerrarse, queda serrada ¿aprueban Honorables Concejales?

**TIENE LA PALBARA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA  
RODRÍGUEZ**

Si señor Presidente ha sido aprobado el orden del día.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Damos desarrollo al orden del día señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA  
RODRÍGUEZ**

**2. INTERVENCIÓN DEL DOCTOR EDDY FARLEY ECHEVERRILÓPEZ,  
SECRETARIO DE RECREACIÓN Y DEPORTES DEL MUNICIPIO DE BELLO,  
TEMA: SENSIBILIZACIÓN DE LOS PROYECTOS DE ACUERDO.**

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

En nombre de la corporación queremos darles la más cordial bienvenida al Doctor Eddy y a su equipo de trabajo, darle el uso de la palabra con la intervención correspondiente a lo que tiene que ver de su dependencia con los proyectos de Acuerdo en estas extras a la corporación.

Doctor Eddy bienvenido, tiene usted el uso de la palabra.

**TIENE LA PALABRA EL DOCTOR EDDY FARLEY ECHEVERRILÓPEZ  
SECRETARIO DE RECREACIÓN Y DEPORTES DELO MUNICIPIO DE  
BELLO**

Muchas gracias señor Presidente, un saludo muy especial a la Mesa Directiva y a todos los Concejales que nos acompañan hoy.

El objetivo de la mañana es... un poco el tema de los 500 millones de pesos que se pasó a la solicitud del empréstito de los 30.000 millones de pesos, los cuales van a tener una destinación de 500 millones de pesos para la secretaría de deportes y recreación.

Nosotros tenemos entre otras esto de la adecuación, mantenimiento y remodelación de escenarios deportivos y recreativos, inicialmente sabemos que una de las línea del plan de desarrollo es Ciudad con calidad de vida, la... es socio cultura y poblacional a esto va pegado un objetivo estratégico que es mejorar la calidad de vida de los ciudadanos de Bello. Programa específico que vamos a apoyar es en escenarios y parques deportivos y recreativos.

El proyecto en concreto es la adecuación, mantenimiento y remodelación de escenarios deportivos, la meta para los cuatro años con este proyecto es de 50 escenarios deportivos y recreativos y el objetivo para este año son doce escenarios con adecuación, mantenimiento y remodelación que es lo que vamos a motivar con el fin de que en este año podamos avanzar siquiera en estos diez escenarios y los dos parques.

Nosotros tenemos un diagnóstico de 42 placas para este proyecto, las placas que tenemos por todas asignadas son 137 que están distribuidas en todas las comunas, en las diapositivas podemos ver cuantas tenemos: en la comuna 01, en 02, en la 03, en la 04, en cada una de las comunas y en las veredas y corregimientos. Con base en la información que sacamos, hoy podemos verificar que estableció, debemos implementar un proyecto con base en una exposición que nos dio la contraloría, que nos dio planeación y el diagnóstico que nosotros levantamos para poder empezar a trabajar encada una de estas placas que llevan 8 y 10 años sin intervenir, inclusive tenemos algunas que luego de su construcción no se ha hecho ningún tipo de mantenimiento ni reparación.

Aquí podemos ver también cada una de las placas donde están asignadas en las comunas, donde pueden notar de que por comunas son buenas placas en términos de cantidad, pero de calidad hay algunas que todavía están muy por debajo de como deberían estar.

También tenemos que en las veredas y en el corregimiento hay placas que debemos intervenir si bien tenemos algunas evidencias fotográficas donde se puede alcanzar a mirar y anotar que les falta la parte de mayas en la parte de los arcos, en la delimitación de la cancha como tal, en las graderías, tenemos problemas inclusive de los desagües, es lo que vamos a intervenir.

Lo básico que se va a hacer con este proyecto es, el suministro de las mayas, la estructura de la como tal de las mismas, lo pie amigos en tubería galvanizada, las soldaduras, la demarcación del escenario que es súper importante, el suministro de la cancha multifuncional, encontramos ya que en las diferentes placas ya los aros de baloncesto no están, los tableros están reventados, la iluminación de algunas partes, inclusive la iluminación del escenario Tulio Ospina, la que está alrededor, inclusive tuvimos un inconveniente porque no se le había hecho mantenimiento y se nos robaron incluso el cableado, entonces hay que intervenir eso también.

Eso es básicamente lo que nosotros vamos a hacer con este empréstito de los 500 millones de pesos, en las placas da un promedio como de 40 millones de pesos por placa y da mas o menos de 80 a 100 millones de pesos que nos cuesta toda la parte eléctrica del estadio y la unidad deportiva Tulio Ospina que ya tenemos deficiencias porque cuando se construyeron las nuevas torres había que hacerle un mantenimiento hubo unos robos que se generaron y no se pudo hacer mantenimiento a tiempo, ahora ya contamos con un problema mayor y básicamente eso es lo que tenemos intervenido de manera urgente para este periodo o mas bien estas vigencias fiscales, de este 2012. Básicamente es eso señores Concejales, señor Presidente, eso es concreto lo

que necesitamos hacer o lo que queremos proyectar con la parte que nos corresponde del empréstito.

Muchas gracias.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

A usted señor Secretario, abrimos el espacio para las inquietudes de los Honorables Concejales. Ninguno de los Honorables Concejales desea intervenir al respecto? Honorable Concejal Gabriel Jaime Tabares tiene el uso de la palabra.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL GABRIEL JAIME  
TABARES BAENA**

Gracias Presidente, un saludo para usted, para todos mis compañeros Concejales, para el secretario Eddy.

No Eddy dijiste que son diez placas las que van a intervenir con esos recursos o cuantas son las que van a intervenir, haber si de pronto Eddy, te pediría por la cancha de la Florida que es una plaza de vicio, se pueda de pronto tener en cuenta en esas placas que se van a intervenir.

Muchas gracias.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Con mucho gusto, Honorable Concejal Mauricio Mejía puede hacer uso de la palabra.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL MAURICIO ALBERTO  
MEJÍA OCAMPO**

Gracias señor Presidente, un saludo para todos.

Yo si le pido al Doctor Eddy es que después de lo que él nos acabó de explicar tener diagnosticadas las placas la inversión se haga donde ellos en prioridad la necesiten y también tener en cuenta los Concejales.

Pero yo pienso señor Presidente y señor Secretario que de pronto 500 millones para la cantidad de placas es muy poco, es relativamente poco porque, que es lo que convoca realmente a un barrio o a una cuadra si no la placa misma,

para jugar el partido de futbol en la noche, para hacer los campeonatos, para miles de cosas; entonces yo siento que ese dinero es poco para la cantidad de necesidades y la cantidad de placas que tiene la municipalidad.

Sin embargo en sabiduría pues se presenta un proyecto de Acuerdo con esa disponibilidad presupuestal en el empréstito...

**PROBLEMAS DE AUDIO ...**

Y agradecerle personalmente por su gentileza para cuando con los Concejales vamos a su secretaría, usted y sus funcionarios son muy amables con nosotros, lo que no tienen en otras secretarías que ni siquiera lo atienden a uno, entonces eso también hay que decirlo públicamente, muchas gracias por ser amable con los Concejales cuando vamos a solicitar algún tipo de información o algún tipo de situación específica para la comunidad.

Gracias señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Con mucho gusto Honorable Concejal, alguien más desea intervenir. Honorable Concejal Luis Carlos Hernández.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LUIS CARLOS  
HERNÁNDEZ GIRALDO**

**PROBLEMAS DE AUDIO ...**

... Y es muy poco, yo si quisiera Eddy que en cuanto a los escenarios deportivos tuviéramos en cuenta la placa de San Félix porque en esta visita que hicimos allá...

Porque mire 500 millones para tan poquitas placas... en algunos deportes como baloncesto que ustedes ven la mayoría de escenarios deportivos los tableros están totalmente acabados, entonces sería importante que ojala uno pudiera hacer alguna gestión y tratar de aumentar esos 500 millones.

Y lo segundo secretario es con las obras que también se van a realizar y me refiero a las siguientes: la cancha de los apartamentos de Niquia con respecto a la cancha sintética de este sector para que también estemos muy pendientes de que le hagamos la gestión a estas obras.

La cancha de la Selva también entiendo que va incluida en este proyecto y la cancha de cinco estrellas en tema de deportes estas son obras que el Concejal León ha mencionado que está al pendiente de su ejecución y son en materia de deportes, entonces sería muy bueno que la secretaría de deportes estuviera muy al tanto de estas obras tan importantes para el municipio de Bello y para estas comunidades.

Esa sería pues la intervención referente a esta parte.

Gracias señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Con mucho gusto Honorable Concejal. Honorable Concejal Jean Lee Pavón puede hacer uso de la palabra.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JEAN LEE PAVÓN  
ZAPATA**

Gracias señor Presidente, un cordial saludo a los Honorables Concejales, comunidad que se encuentra con nosotros, a Claudia y al Doctor Eddy de la secretaría de recreación y deportes del municipio.

Pedirle muy encarecidamente al Doctor Eddy que dentro de las labores cotidianas de mantenimiento que realiza su secretaría, yo ya se lo había dicho personalmente, pero que bueno expresárselo acá que tenga en cuenta el mantenimiento de las mayas de las canchas sintéticas de microfútbol y de fútbol que tienen algunas averías, entonces incluso me parece que sería importante subir la maya de alambre que tiene eso por los tubos, de maya eslabonada porque a veces esas mayas de pita no cumplen el servicio, pero no es posible por lo menos que coloquemos las mayas de pitay en especial en canchas alternas como es el caso de la cancha de puerto Bello, donde cotidianamente se les van los balones a la quebrada o a la vía y sabemos que por ahí pasan los vehículos a gran velocidad, eso como primero.

Y solicitarle muy encarecidamente que dentro de las obras que se programen de las canchas, es la cancha de San Félix, nosotros realizamos allá un torneo de fútbol, esta cancha ya es propiedad del municipio, anteriormente no se le podían meter recursos porque no era del municipio, pero ya es del municipio. Incluso Doctor Eddy elaboremos el proyecto de la cancha sintética de San Félix con graderías, con un escenario para nuestra zona rural, una zona rural que es mucho más grande que muchos municipios de Antioquia y del país para que tenga una cancha de fútbol digna. Todos sabemos que allá llueve mucho y que

sin lugar a dudas el estado de la cancha no es el mejor. Incluso hay equipos de la Administración Municipal que van a jugar allá, entonces que bueno sería que logremos arreglar esa cancha y que la hagamos sintética.

Igualmente como lo decía el Concejal Luis Carlos, la cancha del barrio la Selva, que al lado hay unas vacas y unos marranos, eso huele asqueroso pero además las lozas están levantadas y se convierten en un total riesgo para los deportistas, entonces esa labor de mantenimiento Doctor Eddy en la cancha de la Selva que ojala también pudiésemos tener allá una cancha sintética y la del sector de San Félix.

Simplemente es eso, lo demás veo que vienen haciendo una buena labor pese a las dificultades financieras que se tienen pero creo que esos esfuerzitos pequeños la gente los recibe muy bien y que sin lugar a dudas...

Doctor Eddy el gimnasio que tenemos al aire libre que es visitado tarde y noche de una manera muy concurrida, estuve viendo en algunos otros municipios como se tienen estos gimnasios pero seleccioné un techo, una carpa. Primero porque ayuda a la protección de los deportistas, eso no nos vale mucho pero igualmente se preservan mas los elementos por lo menos en ese gimnasio y hacerle mantenimiento hay unos aparatos que están, yo soy usuario cotidiano en las mañanas voy por allá un ratico de este escenario y he observado que algunos de ellos están fuera de uso por falta de mantenimiento y de pronto por el uso o abuso mejor que algunos usuarios les dan. Entonces importante mantener eso que no se nos caiga ese importante escenario deportivo que es el polideportivo Tulio Ospina.

Muchas gracias señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Con mucho gusto Honorable Concejal. Honorable Concejal Carlos Mario Zapata puede hacer uso de la palabra.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MARIO ZAPATA  
MORALES**

Gracias señor presidente, un saludo a usted, a la Mesa Directiva, a los Corporados, al Doctor Eddy, público que nos acompaña en el Recinto.

Lo que dice Luis Carlos es cierto es muy poco recursos 500 millones para tantas necesidades en la parte deportiva y uno hace un recorrido y que bueno que la secretaría lo hiciera y los Concejales y uno ve el deterioro de muchas

placas y yo no es que venga a sacar la ponchera a pedirle para mi barrio pero en ese sector hubo una escuela deportiva por mas de 400 practicantes y el estado nunca aportó ni un balón y transitaban en lo que hoy es la cancha del hospital mental y esos terrenos ya se vendieron, entonces la petición es que entre muchas dificultades y mucho deterioro de placas yo creo que seria muy bueno Doctor Eddy que le pegara una miradita a esa placa de Villa Occidente, porque esos jóvenes allá sin el hospital Mental yo sé donde van a practicar...

**PROBLEMAS DE AUDIO ...**

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Con mucho Honorable Concejal. Señor Secretario tiene usted el uso de la palabra.

**TIENE LA PALABRA EL DOCTOR EDDY FARLEY ECHEVERRI LÓPEZ  
SECRETARIO DE RECREACIÓN Y DEPORTES DELO MUNICIPIO DE  
BELLO**

**PROBLEMAS DE AUDIO ...**

**... TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEÓN FREDY MUÑOZ  
LOPERA**

... Porque tenemos un montón de preguntas que hacerle, entonces seria muy bueno que para el día lunes que viene la contralora señor Presidente también este presente la Doctora Claudia Vanegas para que nos dilucide un poco como lo de la certificación que ella expide para los proyectos de Acuerdo. ¿Como señor Presidente?

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

A los tres debates o dos, sobre todo a dos.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEÓN FREDY MUÑOZ  
LOPERA**

Sobre todo el lunes, el lunes que seria muy bueno que viene la Contralora, invitar a la Doctora.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Aclaremos algo es que es el lunes es el debate del proyecto que tiene Luis Carlos, es el banco de proyectos, los debates de empréstito y vigencias futuras son martes y miércoles.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEÓN FREDY MUÑOZ  
LOPERA**

Si señor Presidente, pero el lunes como este proyecto de Acuerdo es relativamente corto, tenemos un montón de preguntas la Contralora pues nos va nuevamente a exponer un poco como el marco fiscal del municipio, lo que ella ya nos había expuesto y que esté el lunes.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Yo no tengo conocimiento al respecto.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEÓN FREDY MUÑOZ  
LOPERA**

Ya se le había hecho la invitación a la Contralora para el lunes.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Si, para que asistiera a las sesiones.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEÓN FREDY MUÑOZ  
LOPERA**

No, para que nos hiciera una presentación, para que asistiera como invitada el lunes e igualmente Claudia y obviamente nos acompañara a los dos debates al del martes y el miércoles, pero que nos expusiera el lunes un poco como lo de que ella nos había hablado en la invitación que se le hizo en el mes de julio, un poco lo que ella mencionó ahí, entonces también para que nos acompañe el lunes Claudia Vanegas y en las plenarias obviamente, en los debates me supondría yo que vendrían todos los secretarios, el Personero y en fin, estarían todas las personas indicadas para esos días.

Entonces la proposición es invitar también para el lunes a la Doctora Claudia Vanegas después del proyecto de Acuerdo pues que se queden con nosotros atendiendo nuestras preguntas y nuestras inquietudes.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Bueno, recuerden ustedes que solo se tocaran los temas concernientes a los proyectos de Acuerdo, no temas diferentes, no lo permitiremos en ningún momento.

En consideración la proposición, Honorable Concejal Luis Carlos Hernández. Señor Secretario se puede retirar.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LUIS CARLOS  
HERÁNDEZ GIRALDO**

Presidente me voy a referir al tema de Montes Claro.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

No, estamos en la proposición del Honorable Concejal León Fredy Muñoz de invitar a la señora Contralora. A consideración la proposición ¿Aprueban Honorables Concejales?

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA  
RODRÍGUEZ**

Si señor presidente, ha sido aprobado.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Honorable Concejal Luis Carlos.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LUIS CARLOS  
HERNÁNDEZ GIRALDO**

Bueno, referente al tema de Montes Claro yo considero que nosotros como Corporados aportamos un gran granito de arena a este proyecto y como lo dijo el Ministro Bello en este momento es un modelo a nivel nacional, el avance que

tubo el proyecto les cuento que de todas maneras estuvimos muy pendientes al inicio de esta Administración y si al proyecto verdaderamente no se le pone todo el trabajo el proyecto se hubiera caído, el proyecto en su momento estuvo peligrando para el municipio de Bello y yo considero que el debate que se hizo en la plenaria y el aporte que hicimos todos los Corporados se hizo un trabajo muy valioso y es donde nosotros como Concejo nos debemos de sentir muy tranquilos porque se hizo el trabajo, el Concejo de Bello aportó su granito de arena.

Acuérdense Concejales que aquí se les hizo un debate, estuvo la subsecretaria se inyectaron a este proyecto los 1500 millones de pesos que había que ajustar para que el proyecto se llevara a cabo y lo mas importante fuimos una noticia importante en Colombia, Bello considero que es un ejemplo, mire lo dijo el Ministro hay proyectos que están al borde de caerse porque el trabajo que no se hace en los municipios y lo mas importante aquí estuvo también el viceministro de vivienda en esto también a partir de hoy quiero poner en muy alerta para que la secretaria de Gobierno nos ayude en esto, nos van a ayudar con otras 700 viviendas, se hizo la visita por parte del Viceministro, él fue a los lotes de allá de Girasoles y fue al lote del Trapiche donde hemos hecho unas denuncias de que hay unas invasiones ahí y es donde nosotros también como Concejo tenemos que entrar a trabajar.

El viceministro lo vio muy viable de que en estos días nos den la buena noticia de que van otras 700 viviendas para el municipio de Bello, entonces ese es el trabajo que tenemos que hacer y lo tenemos que hacer todos en equipo con la Administración el secretario de gobierno ya tiene que estar y ojala le enviáramos una carta nosotros como Corporados solicitándole que inmediatamente se tomen las medidas para recuperar estos dos lotes que tenemos allá porque la idea es que van a ser los dos lotes y en los dos lotes la idea es que se construyan las 700 viviendas, ese seria el primer trabajo ojala con una cartica y que bueno que lo firmáramos.

La segunda es que el viceministro lo vio muy viable porque ya son zonas que tienen acueductos, alcantarillados en el sector, entonces lo ve demasiado viable para que en Bello construyamos las otras 700 viviendas. Vamos a trabajar nuevamente esto con la subsecretaria, se esta haciendo un trabajo importante y me parece que en este momento a nivel nacional que es una de los frentes fuertes del presidente de la República la idea es que Bello aproveche esta situación que se está presentando y que ojala con la ayuda de Dios y que el municipio, todos sus funcionarios, nosotros en equipo le traigamos a Bello esas 700 viviendas.

El viceministro se fue prácticamente muy convencido de que nos va a entregar otras 700 viviendas para el municipio de Bello, entonces los invito a que nos metamos duro en esto, nosotros aquí si vengamos en contacto con los secretarios desde el Concejo miren que si hacemos cosas buenas. Esto hay que contárselo a la gente, esta es labor que hacemos nosotros como Corporados, ese es el control que hacemos desde estas curules y yo estoy seguro que la mayoría de los que tuvimos la oportunidad de estar en inauguración de lo de Montes Claro sentimos una buena satisfacción, porque es que este es primer proyecto importante a nivel de Colombia porque somos ejemplo de una buena noticia, de cosas buenas, en Bello también hacemos cosas muy buenas y esto fue muy positivo por parte de toda la Administración incluyéndonos nosotros como Concejales.

Muchas gracias señor Presidente.

**TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Honorable Concejal Gabriel Jaime Tabares.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL GABRIEL JAIME  
TABARES BAENA**

Ayer salió en las noticias: hay dos temas, uno que es el tema del naranjal Jean Lee que venimos trabajando ¿se acuerda? Nosotros vamos a entrar en un receso del Concejo, nosotros tenemos pendientes una sesión del Concejo de la comisión accidental sobre ese tema, ya se dio vía libre a que van a comprar un lote, ya escuchado ¡Jean Lee! Por parte de funcionarios de planeación de que ese proyecto parece ser que si está como dirigido al sector que nosotros estamos diciendo aquí en Bello.

Entonces yo pienso ¡Jean Lee! Que no sé me parece que debemos de hacer una reunión con planeación porque a planeación, lo oí como diciendo que ven viable que se haga ese proyecto aquí en Bello. No sé tenemos que mirar Jean Lee nosotros como Concejales que estamos en esta comisión.

Por eso queremos hablar con planeación porque me imagino que planeación tendrá también alguna directriz del señor Alcalde. Entonces pienso Jean Lee que tenemos que volver a retomar el tema para que le salgamos antes de que compren el lote y le voy a decir una cosa o sea el uso puede estar y si tiene licencia nosotros después de que den licencia nosotros ahí no podemos hacer nada, entonces ese es un tema.

Y el otro tema que salió fue el de la demanda que perdió el metro con el tema del lote de masa, pero resulta que escuché que Bello no está metido en ese tema de esa demanda, esta Envigado, esta Itagüí, otros municipios menos Bello, no entiendo porque si ese lote pertenece a todos los municipios del Área entonces cual es la razón por la cual Bello o tiene en estos momentos esa demanda, entonces quisiera de pronto Jean Lee que también agregáramos a lo que estamos trabajando no sé si será con bienes que nos sentemos con bienes y nos expliquen Bello que tiene en ese lote, que tiene Bello ahí porque parece ser que no tenemos nada ahí, entonces eran esas dos cosas Jean Lee para ver si los de la comisión nuevamente empezamos a seguir trabajando esos temas para que podamos trabajar ya en este receso.

Muchas gracias Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Honorable Concejal Carlos Mario Zapata.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MARIO ZAPATA  
MORALES**

Muchas gracias señor Presidente, lo que dice Gabriel Jaime hoy precisamente el Alcalde de Envigado que hace parte de masa, hablaba de los terrenos de Bello y ellos dicen que tienen que definir ese tema porque ellos aun vienen pagando el impuesto predial al municipio y está utilizando el metro en las oficinas y en esa parte de talleres allí en la estación, entonces ahí si yo creo también que a Bello le incumbe ese tema.

Lo otro Luis Carlos muy bueno las viviendas y parte del control político, pero yo si quiero solicitarle al jurídico del municipio que nos cuente, porque esto es tema reiterativo en el Concejo de Medellín, especialmente Bernardo Alejandro Guerra cuando habla de una corporación y de un personaje de apellido Zamora en donde es reiterativo lo de la tragedia de la Gabriela en Calle Vieja, entonces que nos cuente el jurídico si el secretario nos escucha mandemos una comunicación a él y que nos cuente en que van esos procesos, ya que en la fiscalía en o en la parte civil contra los posibles causantes de esa tragedia, porque en el Concejo de Medellín eso si es muy reiterativo.

Entonces que nos cuenten en que van los procesos y si hay responsables porque si a buena hora las viviendas para el sector también tenemos que hacer el control Luis Carlos en lo que pudo haber originado esa tragedia de 82 Bellanitas y ya vamos para tres años en diciembre y queremos saber que se ha

hecho, porque aquí un Concejal Wilson Palacio fue reiterativo, puso las voces de alarma en ese momento y desafortunadamente no se hizo nada y como dice la Concejala Nubia como dijo el fotógrafo.

Muchas gracias señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Honorable Concejal León Fredy Muñoz.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LÉON FREDY MUÑOZ  
LOPERA**

Gracias señor Presidente.

Un temita cortico señor Presidente que me está como incomodando porque la Doctora María Eugenia Palacio que como que con el Acuerdo que aprobamos aquí anda haciendo lo que ella cree mas conveniente no sé para quien, entonces yo si quisiera señor Presidente cosas como estas aquí se aprobó un acuerdo y fue muy claro donde se debatió donde iba: primero un puesto de inscripción por comuna uno en el corregimiento y otro en San Félix igualmente señor presidente también para la votación y se está haciendo todo lo contrario a lo que se aprobó aquí en el Concejo y eso es directriz de la Doctora Mará Eugenia Palacio, está yendo a los grupos a inscribir la gente en los grupos y los inscribe el instructor, eso no se aprobó en el Acuerdo señor Presidente, el Acuerdo es muy claro señor presidente y no lo están cumpliendo, yo si le ruego al secretario mandarle el oficio de forma inmediata para no tener que demandar este proceso por que están haciendo cosas irregulares que no están consignadas en el Acuerdo o sea están haciendo lo mismo que venían haciendo, entonces los que se inscriben son los grupos y los inscriben los instructores señor Presidente son puestos de inscripción por comuna, uno por cada comuna: uno por el corregimiento y uno en la vereda Granizal, sector el Pinar donde ya sabemos, el otro en San Félix igualmente ahí van a ser los puestos de votación, ahí en ese mismo puesto donde se esta haciendo la inscripción, los puestos de votación no son en las canchas o en las placas deportivas donde se está haciendo las practicas de los adultos mayores, entonces para que tengamos esto en cuenta y frenemos este proceso y empecemos a hacer un proceso serio que la voluntad del Concejo fue esa, era para hacer un proceso serio, donde tuvieran inclusión todos los adultos mayores no donde la señora Secretaria le parezca conveniente.

Entonces señor Presidente para que tengamos esto presente, señor Secretario y oficiamos de la manera mas pronta a la Doctora María Eugenia Palacio para que frene este proceso.

Y lo otro Presidente yo soy el representante del Concejo ante el comité del adulto mayor para empezar a hablar de esto y no me han citado, o sea ella está haciendo no sé con que grupo o con que intención este proceso, entonces para que le comuniquemos.

Muchas gracias señor Presidente.

**TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Con mucho gusto Honorable Concejal.

Continúe con el orden del día señor Secretario.

**TIENE LA PALBARA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA  
RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto señor Presidente le informo está agotado en el orden del día.

**TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS GILBERTO  
MARTÍNEZ GONZÁLEZ**

Agotado el orden del día levanto la sesión y cito para el lunes a las 9:00 Am , que tengan un feliz día.

NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

CARLOS A CARMONA R

Presidente del concejo

Secretario del concejo

ALBA DIONY ARROYAVE GARCÍA